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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 防災対策について 

(1) 防災について 

ア 仮設住宅の設置に係る計画について 

イ 震災ごみ回収の想定について 

ウ 災害発生時に防災協定締結事業者や災害緊急協力事業者が
行う具体的内容について 

エ 同事業者との実践に近い定期的な訓練の実施について 

オ 消防職員に対する災害出動手当の見直しについて 

カ 同職員以外の職員への同手当の支給について 

(2) 三浦半島中央道路について 

ア 今まで以上に神奈川県に対し同道路の早期実現を要望する
ことについて 

(3) ライフラインである水道の確保について 

ア 本市が被災した際の応急給水体制や他都市からの応援体制
について 
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イ 車両での移動が困難な状態となった場合の上下水道局職員
の参集について 

ウ 能登半島地震の被害状況を踏まえた本市の管路の耐震化に
ついて 

 

２ 財政運営について 

(1) これからの財政運営について 

(2) 経済で稼いだ果実を福祉の増進に充てることの効果検証につ
いて 

 

３ 組織の見直しについて 

(1) ＦＭ戦略プラン等で廃止が決定した建物・土地を迅速に利活
用、売却するための組織の見直しについて 

 

４ 都市計画マスタープランについて 

(1) 同プラン見直しの方向性について 

 

５ 経済対策としての企業誘致について 

(1) Ｙ－ＨＥＡＲＴ地区や横須賀インター周辺地区を含めた今後
の産業用地について 

(2) 海外企業の積極的な誘致について 

(3) 横須賀インター周辺地区への企業誘致について 

 

６ 自衛隊施設の再整備における地元企業の参画について 

(1) 大規模修繕・整備に地元企業がより多く参画できるよう、ま
た受注に関する説明会を行うことを、国に要望することについ
て 
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７ 水産業の振興について 

(1) 意欲ある水産業の取組への支援が海洋都市横須賀のアピール
に寄与することについて 

(2) 海面でのサーモン養殖などの新たな取組に支援の輪を広げる
ことについて 

 

８ 農業振興について 

(1) 農業従事者の支援などの今後の本市における農業振興につい
て 

(2) いわゆる耕作放棄予備軍とも言える方々の情報を関係機関の
間で早い段階から共有することについて 

(3) 個人のみならず法人等の新規参入も積極的に促すことについ
て 

 

９ 技術者の育成について 

(1) 継続的な実施が望まれている神奈川県立横須賀工業高校にお
けるデュアルシステム授業の必要性について 

(2) 同授業を継続的に実施する際は、事業者と定期的に意見交換
の場を設け、授業の精度を高めるよう神奈川県に要望すること
について 

 

10 横須賀港港湾計画について 

(1) 横須賀港の現状の認識と昨今の物流を取り巻く状況を踏まえ
た本市の対応について 

(2) 同計画の見直しの進捗状況と第２突堤の早期実現に向けた今
後の取組について 

(3) 同突堤における地震対策の必要性について 
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(4) 長浦地区及び久里浜地区における計画見直しの考え方につい
て 

 

11 うわまち病院跡地の利活用について 

(1) 市長が思い描く大学の在り方について 

(2) 大学開設までのスケジュールについて 

(3) 大学以外のエリアの期待される土地利用について 

 

12 上町のまちづくりについて 

(1) 大学設置までの期間に人の流れを生み出す仕掛けづくりを行
う必要性について 

(2) 大学設置及び税務署跡地活用の動向を踏まえた市長の思い描
く上町のまちづくりについて 

 

13 住友重機械工業浦賀工場跡地について 

(1) 浦賀駅前周辺地区の利活用について 

 

14 大矢部弾庫跡地について 

(1) 同跡地整備に係るコンセプトについて 

 

15 未病対策について 

(1) 今後の介護業界における人手不足解消に向けた対応について 

(2) 市職員を対象としたオーラルフレイル予防講習会の導入につ
いて 

 

16 国民健康保険について 
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(1) 適切な保険料の改定による一般会計の負担抑制などの必要性
について 

 

17 農福連携による障害者雇用の促進について 

(1) 新たに農福連携の特色を生かした６次産業化を目指す企業等
に対して学校跡地などの公的施設を積極的に活用することにつ
いて 

(2) 地域共生社会の実現に向け農福連携等を地域づくりのキーワ
ードに据えたさらなる障害者等の雇用促進に取り組む重要性に
ついて 

 

18 手話を言語として取り入れたイベントについて 

(1) 若い世代をターゲットとした手話に親しむ入り口となる仕掛
けの検討について 

(2) 音楽・エンターテイメントと手話を融合させた夏フェスなど
のイベントの誘致について 

 

19 横須賀美術館について 

(1) 美術館開館 20 周年への考えと準備について 

(2) 観覧料を見直す必要性について 

 

20 横須賀市自然・人文博物館について 

(1) 多額のリニューアル予算及び毎年の維持管理費を踏まえたリ
ニューアル後の入館料への考えについて 

(2) 来館者の駐車料金を無料としている理由及び見直しの必要性
について 

(3) 教育委員会から市長部局へ所管変更することについて 
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21 三笠公園のリニューアルについて 

(1) 選ばれる公園を目指すための同公園の在り方について 

 

22 公園の環境整備について 

(1) 健康づくりの場としての健康遊具設置の取組の進捗と今後の
展望について 

(2) まちのイメージアップのため利用頻度が高い老朽化した公園
トイレの改修を検討する必要性について 

 

23 横須賀パトロールランウオークについて 

(1) スポーツ協会などに協力を求め幅広く市民参加を募ることに
ついて 

 

24 学校の統廃合について 

(1) 新たに設定する通学路の安全対策について 

(2) 用途地域変更も念頭に置いた学校跡地の利活用の検討につい
て 

 

25 学校給食について 

(1) 国が実施している「学校給食で日本の水産物を応援しよう」
という事業に対する所見について 

(2) 同事業のスキームを取り入れて、小中学校の給食で、日本産
の水産物の消費を応援することについて 

(3) 風評被害がいつまで続くのか分からない状況において、継続
して実施していくことについて 
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26 横須賀市立横須賀総合高校について 

(1) 選ばれる高校となるため次期県立高校改革実施計画策定前に
同校に係る本市の考えを県に伝えることについて 

(2) 今後の総合学科の在り方について 

(3) 総合選択科目の体育健康系列を充実させることで、第二の船
橋市立船橋高等学校となれる可能性について 

(4) 海洋都市として海洋資源系列の科目の創設や中高一貫校へ移
行することについて 

 

27 学校部活動の在り方について 

(1) 運動部、文化部を問わない今後の部活動の在り方について 

(2) 部活動に係る調査をこれから中学生となる小学生まで対象と
し実施することについて 

 

28 マイナンバーカードについて 

(1) 速やかな申請、交付を促すために、同カードの利便性や、紙
の保険証にまつわる不正使用などの例を示し、分かりやすく説
明することについて 

 

29 公共施設の利用について 

(1) コミュニティセンターでの政治活動を可能とするよう緩和す
ることについて 

(2) 同利用に際し、本市独自のガイドラインを策定するとともに、
適正な使用料金の設定を検討することについて 

 

30 集会における公園の利用について 

(1) ヴェルニー公園での集会時の使用料金の見直しを図り、収益
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を上げられるようにすることについて 

(2) 申請時の確認をマイナンバーカードによる本人確認へと移行
していくことについて 

 

31 みどりの保全事業について 

(1) 都市緑地法の改正に伴う本市への影響やメリットについて 

 

32 街路樹の整備について 

(1) 市民の安全を優先し、街路樹整備ガイドラインに沿って早急
に課題解決に取り組む必要性について 

 

33 カーボンニュートラルについて 

(1) 市民に太陽光パネル導入に係る助成金を有効に活用してもら
うための周知方法について 

 

34 ＹＯＫＯＳＵＫＡ消防パレードについて 

(1) パレード終了後に市役所前公園等で消防車両の展示等を行い
消防力のアピール・防災力向上につなげることについて 

 

35 空き家対策について 

(1) 空家等対策の推進に関する特別措置法の一部を改正する法律
に基づく対応のための本市の体制について 

(2) 増加する空き家への対策について 

 

36 不法係留ボートの取締りについて 

(1) 強制撤去も視野に入れた同ボートの取締りについて 
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37 都市間交流について 

(1) 本市とゆかりのある都市の情報を市民に周知する必要性及び
具体的な情報発信の在り方について 

(2) 重要となる市民レベルの交流を後押しする仕組みづくりにつ
いて 

 

38 郷土愛の醸成について 

(1) 定住促進の一助にもつながる横須賀学をまずは市民大学から
でもスタートさせることについて 

(2) 仮称・県人会フェスティバルを開催し横須賀愛を広げること
について 


